



Challenge Claude Montpied

Sassenage le 30/06/2025

Il y avait du monde ce mercredi 25 juin au district de l'Isère

En Cause ? : la remise des Challenges de la sportivité Jeunes saison 2024/2025

Chers à Claude Montpied (qui nous a quittés en février 2009) ces Challenges récompensent le bon comportement des équipes jeunes tout au cours de la saison

Le District met en compétition chaque saison un Challenge de la Sportivité pour les catégories U15 - U17 - U15F et U18F, par niveau et par poule, nommé Challenge de la sportivité Claude MONTPIED. Il a pour but de valoriser l'état d'esprit sportif d'une équipe de jeunes et de son environnement : dirigeants, éducateurs, accueil et formalités administratives (FMI), respect du tirage au sort en cas d'absence d'arbitre officiel et public (spectateurs et supporters).

Chaque équipe note, à chaque match, son adversaire, à domicile comme à l'extérieur. Pour les championnats en 2 phases, seule la phase 2 est prise en compte. Les critères suivants :

- qualité de l'accueil et d'après match, des dirigeants et de l'équipe adverse, formalités administratives d'avant et d'après match.
- attitude de l'éducateur adverse (comportement, contestations, prise de responsabilité, soutien à l'arbitre et aux arbitres assistants, attitude avec son homologue, langage tenu envers ses joueurs et autres), avant, pendant et après la rencontre. Comportement du public, avant, pendant et après la rencontre.
- tenue générale sportive de l'équipe adverse sur le terrain (respect du règlement, respect de l'arbitre et de ses assistants, respect des adversaires, provocations, contestations, intimidations)

Cette saison 47 poules étaient en compétition si 5 d'entre elles n'ont pas trouvée d'intérêt à participer, ce sont néanmoins 42 équipes qui ont joué le jeu et qui ont fait le déplacement

Bravo donc à toutes ces équipes pour leur comportement à l'heure où souvent ce ne sont que les actes répréhensibles qui sont à l'affiche il est bon de voir que les valeurs de fairplay sont encore présentes dans notre football.

Ce fut une soirée festive de fin de saison ou Marc Montmayeur qui a repris le flambeau derrière Claude Montpied s'est adonné à la présentation des lauréats et de l'éducateur de chaque catégorie aidée dans ce domaine par Jean Marc Boulord aux manettes d'un nouveau Power Point après celui de la cérémonie des Médailles du 19 juin

Une occasion pour chaque équipe de recevoir une dotation matérielle offerte par le district

Rappel : l'absence à la remise entraîne systématiquement l'annulation de la dotation

Information aux clubs :

Je fais le vœu pour 2025/2026 que les clubs répondent Positivement ou négativement dans les délais aux diverses sollicitations du district

Les réponses sont capitales pour la bonne gestion et organisation d'un évènement !

A l'issue de ces remises la soirée se prolongea autour d'une collation qui ; du fait de la chaleur fut appréciée par tous

Rendez-vous la saison prochaine et bonnes vacances à tous

Truwant thierry

Merci de votre implication

Thierry responsable Organisation